

## **ERNESTO GASCO PLANTEA UN PACTO DE CIUDAD PARA EL PROGRESO DE SAN SEBASTIAN**

El candidato socialista a la Alcaldía de Donostia/San Sebastián, Ernesto Gasco, ha propuesto en Intxaurren un pacto de ciudad. “Un pacto par quienes quieren avanzar, quienes desean el progreso de San Sebastián. Un pacto para construir nuevas viviendas para atender las necesidades de muchos donostiarra, un pacto para peatonalizar La Concha, para potenciar un comercio local competitivo, para mejorar el día a día de la ciudadanía”

Gasco ha protagonizado en la Plaza Sagastieder de Intxaurren un acto de campaña acompañado por miembros de su candidatura. Allí ha subrayado que su candidatura es plural, con diversas procedencias políticas pero que quiere la mejora de la calidad de vida de la ciudadanía, el desarrollo de los barrios.

“San Sebastián ha conocido en los últimos tiempos 3 formas diferentes de gobernar: la de Izaguirre de Bildu que no hizo nada, la de Goia que se ha dedicado a administrar el día a día sin apenas compromisos con los proyectos de ciudad y la de los socialistas, cuya gestión todo el mundo recuerda. Eso hay que elegir el domingo, son olvidar que el propio Goia hizo alcalde a Izaguirre al negarse, solo por sus intereses de partido, a respaldar al candidato socialista”, ha señalado

Ernesto Gasco ha señalado que los últimos proyectos que ha conocido Intxaurren son socialistas: la llegada del Metro, el centro cívico, las rampas mecánicas en Lizardi, la nueva plaza Sagastieder..”y nunca más. En los últimos ocho años ni Bildu ni el PNV han hecho nada. Es el momento, por tanto, de elegir: o la inacción o recuperar el liderazgo con los socialistas”.

